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Martes 25 de septiembre de 2012 
 
Vea click de boletín en Youtube:  
http://www.youtube.com/watch?v=k8KyLGwn3HU&feature=plcp 

 
Escúchelo en Mediafire: 
http://www.goear.com/listen/7975e7f/click-gobernacion-de-santander-24-25-de-septiembre-
grupo-creativo-neurona 
 
 

Gobernador en Mi Barrio, este miércoles en 
la Comuna Dos 
  
BUCARAMANGA. A partir de las 2:00 de la tarde de este miércoles, el mandatario 
departamental, Richard Aguilar Villa, recorrerá los barrios de la Comuna Dos de 
Bucaramanga (sector Norte), en desarrollo de la segunda jornada del programa 
‘Gobernador en Mi Barrio’. 
 
La cita es en el Centro de Bienestar Familiar de los barrios Bosque Norte y Nueva 
Colombia, zona desde donde el gobernador Aguilar Villa y su equipo de trabajo iniciarán 
un recorrido por los sectores de La Transición, Regaderos, San Cristóbal, La Juventud, 
La Esperanza I y Primaveral. 
 
Gobernador en Mi Barrio es una estrategia de la Administración Departamental que 
busca conocer directamente las inquietudes y problemas de los habitantes de barrios y 
comunas de Bucaramanga y su área metropolitana, para priorizar obras y ejecutar 
proyectos que lleven solución a las dificultades que se presentan en estos sectores. 
 
 

Estadio de fútbol de Barrancabermeja 
tendrá pista atlética de alta competencia 
 
 La terminación de esta obra requiere $7.000 millones adicionales, que se deben gestionar 

 
BUCARAMANGA. Definitivamente el proyecto de remodelación del estadio de fútbol 
‘Daniel Villa Zapata’ de Barrancabermeja, además de la ampliación y arreglo estructural 
del escenario, incluirá la construcción de la pista atlética de alta competencia con 8 
carriles, que tanto han solicitado la Alcaldía y dirigentes deportivos del Puerto Petrolero. 
 
Así se acordó en la reunión efectuada este lunes en la Secretaría de Infraestructura 
Departamental, en la que participaron funcionarios de la Gobernación de Santander, 
Alcaldía de Barrancabermeja, Instituto para el Fomento del Deporte y la Recreación 
(Inderba), contratistas y la interventoría. 
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Estudios finales 
El secretario de Infraestructura, Enrique Bueno Rey, dijo que al concertarse la 
modificación del proyecto original, la Universidad Industrial de Santander (UIS) hará los 
respectivos ajustes y entregará los estudios finales de esta obra en 15 días. 
 

Para la ejecución de este proyecto, la Gobernación de Santander aporta 23 mil millones 
de pesos en total y el municipio de Barrancabermeja $10.000 millones. 
 

Faltan $7 mil millones 
“Esta obra presenta retraso, porque se estaba a la espera de concertar la definición de 
los nuevos estándares de construcción”, informó Enrique Bueno Rey. 
 
El funcionario dijo además, que la inclusión de la construcción de la pista de atletismo, la 
adecuación de los arcos, el arreglo de dos cubiertas y las modificaciones en las 
luminarias exigen recursos adicionales por 7 mil millones de pesos, que se deben 
conseguir en el futuro. 
 
 

Se fortalecen cadenas productivas de Santander  
 

BUCARAMANGA. Con el propósito de fortalecer la productividad y comercialización del 
cacao, el tabaco, la mora, los cítricos y el ganado ovino, y generar su máximo 
rendimiento, en la mañana de este martes funcionarios de la Secretaría de Agricultura 
de Santander se reunieron con los actores que integran las cadenas productivas de 
estos sectores agropecuarios. 
 
Además, se orientará a estas agremiaciones regionales en la toma de acciones para la 
ejecución de proyectos rentables en lo económico y social, especialmente en la 
generación de empleos y oportunidades de negocios para los trabajadores del campo. 
 
Por otra parte, la secretaria de Agricultura de Santander, Maritza Prada Holguín, explicó 
que en este encuentro se analizará el panorama actual de organización de los 
productores de la región, y se socializará la conformación de las cadenas regionales 
para concertar nuevos temas referentes a la producción, control sanitario y corrección de 
errores cometidos en el proceso. 
 
La importancia 
“Con la conformación y fortalecimiento de las cadenas productivas posicionamos 
nuestros productos en la región y en el país. Queremos, desde la Gobernación, que 
todos trabajemos de manera articulada para mejorar los procesos, es decir, que 
tengamos productores competitivos, buenas prácticas agrícolas y mayor 
comercialización,” afirmó la secretaria de Agricultura, Maritza Prada Holguín. 
 
En el encuentro, realizado en el Hotel Guane, la mañana de hoy martes, participaron los 
secretarios técnicos de las cadenas priorizadas en Santander y la coordinación a nivel 
nacional, lo mismo que supervisores de productos en la región y funcionarios del Banco 
Agrario, entre otros. 


